
 
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO-
CEARÁ 

 

REQUERIMENTO Nº 027/2019 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer ao Presidente da Câmara Municipal de Marco, que empreenda 
esforços no sentido de enviar Ofício para a Secretária de Infraestrutura do Município 
de Marco, requerendo que o nobre Secretário providencie reparos na Escola de 
Ensino Básico de Feijão Bravo, em Marco, tais como retelhamento, pintura das 
paredes e dedetização para eliminação de cupins.   

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 de abril 
de 2019. 

 
 

José Erasmo Ramos Soares  
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                              

 

                                                       



 
 

 

Justificativa 

 

Em data recente, efetuei uma visita na Escola de Feijão Bravo, juntamente com 
o Senhor Vereador Rusemberg Gomes Guimarães, objetivando verificar as condições 
de trabalho da dita escola, bem como todo o arcabouço de funcionamento e estrutura 
da mesma unidade escolar. Detectamos que a escola necessita com urgência de 
reparos estruturais. 

Existe na escola uma infestação de cupins, causando danos em toda a madeira 
da estrutura do telhado; As paredes da escola estão sujas e danificadas, em face das 
intempéries do tempo; a escola tem problemas no telhado, causando goteiras e 
possibilidade de danificar móveis e demais materiais da escola, e como estamos em 
período invernoso, e a estação chuvosa está muito severa, se faz necessário a 
imediata ação da Secretaria de Infraestrutura, no sentido efetuar os reparos e com 
isso evitar danos maiores.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 de 
abril de 2019. 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 


